



León, 2 de septiembre de 2013

Diez pide al alcalde que negocie vías de financiación para el Ayuntamiento a largo plazo y no un remiendo

- **El PSOE reclama al alcalde un compromiso escrito de sus negociaciones con Hacienda**
- **El portavoz socialista recuerda que lo anunciado por Gutiérrez en abril, aprobado en Pleno, ni siquiera se ha publicado en el BOE**

El portavoz socialista, José Antonio Diez, pide al alcalde de León, Emilio Gutiérrez, que negocie con el Gobierno central y la Junta de Castilla y León un compromiso de nuevas vías de financiación suficientes para los ayuntamientos y no un remiendo como ha sido el Plan Montoro.

“El Ayuntamiento de León debe tener garantías de viabilidad futura a corto, medio y largo plazo. Un compromiso como el que cree suficiente el alcalde Emilio Gutiérrez no es más que un parche para sobrevivir hasta que sea necesario comenzar a pagar en su totalidad los casi 300 millones de crédito suscrito por León al amparo del plan de pago a proveedores del PP. Está claro que el Plan Montoro sólo es un alivio temporal para proveedores y entidades locales, pero a largo plazo es una losa que el Ayuntamiento no puede asumir ya que genera más de 90 millones más de euros sólo del pago de intereses”, destaca Diez.



José Antonio Diez recalca que la subida de impuestos que ha aplicado el Gobierno central, unido a la falta de iniciativas para la salida de la crisis que mantienen paralizadas la concesión de licencias, la actividad económica y, por lo tanto, las vías de financiación municipal “hacen imprescindible la búsqueda de nuevas vías de entrada de dinero en las arcas municipales y esas ahora sólo puede llegar por el camino de la transmisión de las administraciones superiores”.

Ante la anunciada reunión de mañana del alcalde con responsables del Ministerio y de la Consejería, José Antonio Diez reprocha al alcalde que no se haya reunido con los portavoces para consensuar una postura común en la negociación con Hacienda y recalca que eso se explica porque a “Emilio Gutiérrez le interesa más su futuro político que el futuro y los intereses de los leoneses. Así negocia una prórroga en el pago del crédito pero no una bajada en los tipos de interés que significaría una reducción en la cuantía que tendrían que abonar la ciudad por el crédito”.

En el marco de este posible acuerdo de modificación de las condiciones del crédito ICO para el pago por parte del Ayuntamiento, Diez pide al alcalde que plasme por escrito su compromiso con el Ministerio de Hacienda para el Ayuntamiento de León. “No queremos sorpresas como lo ocurrido en el mes de abril cuando lo pactado según el alcalde en aquella reunión con responsables del Ministerio, publicitado por el regidor a su vuelta de la cita en Madrid como una mejora sustancial de las condiciones para León por ‘sus deberes bien hechos’ en palabras de Emilio Gutiérrez, se quedó en un mero pavoneo del alcalde, no se ha publicado en el BOE y por lo tanto no ha servido para nada”.